



紫陽花の花が少しずつ色づき始め、梅雨の気配を感じる季節になりました。保育園の子どもたちは、雨の日でも元気いっぱい！ 雨の日は室内やテラスで遊んでいます。
 今月は0、1歳クラスの室内&テラスで遊べる手作り玩具をご紹介します。

honmura hoiken



ひよこ組(0歳クラス)



子どもたちは布をつまんだり、引っ張ったりすることを楽しんでいます。ティッシュの空き箱などを利用して、中に布を入れると繰り返し遊べる玩具の完成です。



ひよこ組(0歳クラス)



ペットボトルマラカスは振って楽しむのはもちろん、横にして転がすのも面白いです。腹這い、ずり這い、四つ這いをしているおさんは手を伸ばしたり、転がるマラカスを追いかけることも楽しんでいます。



あひる組(1歳クラス)



テラスで“カラカラ”を引っ張って歩いたり走ったりすることを楽しんでいます。ガムテープの芯などに色紙やイラスト付きの紙を張り付けそこに紐と鈴をつけると完成！動く度にカラカラなる音がかわいらしいです。



6月保育園であそぼう

#保育園であそぼう
 #PR



～保育園であそぼう・園庭であそぼう～

- ★「子育て広場」 6月10日(火) 10:00～11:10
 保育園での遊びの紹介(子育て相談もできます。)
- ☆「園庭であそぼう」6月24日(火)10:00～11:00